

-T +T

Alerta UNAM por insuficiencia de apoyos



Académicos afirmaron que el monto otorgado por el Gobierno federal para la reconstrucción de casas apenas cubriría el 30% de lo requerido.

[Iris Velázquez](#)

El apoyo de 120 mil pesos otorgado por el Gobierno mexicano a quienes perdieron su casa tras el sismo sólo cubriría el 30 por ciento del monto requerido para la construcción, por lo que es insuficiente, señalaron especialistas de la UNAM.

En la conferencia "La vivienda en la Ciudad de México después de los sismos", los académicos aseveraron que con este monto no se resolverá el problema ni prevendrá futuras contingencias.

El pasado lunes, el Presidente Enrique Peña Nieto arrancó en el Istmo el reparto de tarjetas en las que el Gobierno depositará un total de 120 mil pesos a los damnificados de Oaxaca y Chiapas que perdieron su vivienda.

Los expertos también refirieron que los sismos del 7 y 19 de septiembre dejaron 150 mil viviendas dañadas y 52 mil 374 resultaron pérdida total; esta última cifra, resaltaron, es similar al número de las que fueron construidas en 2016 en todo el País.

"No basta con otorgar apoyos financieros a la comunidad afectada, se requiere la implementación de programas de construcción de vivienda cuya planeación y seguimiento sea responsabilidad de los organismos oficiales para tal efecto", indicó Marco Tulio Mendoza, académico de la Facultad de Ingeniería (FI).